
９th Joint Concert
各校吹奏楽部顧問

本日は御多忙の中､私達の演奏会にご来場いただき､誠に有難う御座います。前回､
第８回演奏会(98年度)の参加４校に、今回は１校加わり５校合同(過去最多)となり
ました。そして、顧問･生徒ともに賑やかな雰囲気の中で、この度､第９回演奏会を
市川市民会館をお借りして、無事に開催する運びとなりました。
市川・松戸両市の境界付近に位置する、市川西､国分､松戸秋山､松戸矢切の各校

吹奏楽部は、自転車で往来できるほどの距離にありながら、両市の境界線によって､
音楽部会､吹奏楽連盟などは地区が分断されてしまい､これらが主催する演奏会には
一緒に出演できません。そこでこの｢Joint Concert｣が､学校間の交流に役立ってい
ます。これに今回、新たに市立松戸も加わり、交流の輪はさらに広くなりました。
これら５校を指導する各校顧問の選曲により、今年も充実したプログラムを組む

ことが出来ました。この演奏会の特徴である｢学年別合同バンド｣は、各校から同じ
学年の部員が集まり､合同バンドを組んで練習してきたものです。特に｢２年生合同
バンド｣は、各校でリーダー的役割を持つ部員達が集まったもので､技術的に難度の
高い作品に挑戦することが出来ました。ぜひご期待下さい。
限られた時間の中で精一杯練習して参りました。いささかお聴き苦しい点もある

かと思いますが､最後までお楽しみ頂ければ幸いです。また､今後よりよい演奏会を
実現するために､ぜひアンケートに御協力下さい。なお､本日の演奏会に御協力頂き
ました、市川市民会館の職員の皆様方に、厚く御礼申し上げます。

参加各校・顧問の顔ぶれ

吉田 直 先生( 市川西 / 社会 )

｢アンサンブル･市川」代表(団員募集中とのこと)
クラリネット奏者。ジョイントのボス的存在です。

鈴木準二 先生( 市川西 / 英語 )

第８回演奏会では、アンコールでエレキベースを
弾いて話題になりました。声がとても素敵です。

増田 剛 先生( 国 分 / 数学 )

白衣で授業をしているとか。山登りなども趣味に
しているようです。車はＢＭＷ。羨ましいです！

豊田英文 先生(松戸秋山/ 音楽 )

高校の吹奏楽部では何故か貴重な音楽の先生です。
テューバ奏者｡ギャグセンス100点満点との噂あり。

石井秀明 先生(松戸矢切/ 理科 )

第８回演奏会では、オカリナを吹いて話題になり
ました。色々な楽器にチャレンジしているとか。

平川忠一郎先生(市立松戸/ 国語 )

今回初登場！。弦バス弾き。これで国社数理英の
主要５教科の教員が揃った。学習塾も作れるね！。


